
 

投稿年月日 令和元年 12月 15日 投稿者 市内在住 70代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

【学生寮】 

島原市に島鉄と共同で学生寮をつくってはどうだろうか？そうす

れば、通学用のバスはいらなくなり、島鉄はバスを小型化するだろう。

補助金も削減できのでは？学生も通学が楽になりクラブの練習も十

分にできるだろう。 

 

回   答 

 

ご意見、ありがとうございます。 

バス路線の維持は、高齢者等の交通弱者の保護の観点からも重要な

ものと考えております。頂きましたご意見は、今後の公共交通行政運

営の参考にさせていただきます。 

 

担当課 地域づくり課 


